



Consejo de Seguridad

Distr. general
3 de mayo de 2021
Español
Original: inglés

Carta de fecha 21 de abril de 2021 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Guinea-Bissau ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de transmitir adjunta una carta de fecha 19 de abril de 2021 dirigida al Secretario General por el Primer Secretario del “Movimiento Saharaui por la Paz”, Hach Ahmed, relativa a la cuestión del Sáhara Occidental (véase el anexo).

“Saharais por la Paz” es un movimiento disidente del Frente POLISARIO, que busca y apoya una solución política a la cuestión del Sahara Occidental, a través del proceso político de las Naciones Unidas.

El Secretario Principal de “Saharais por la Paz”, Hach Ahmed, es el hermano del antiguo representante del Frente POLISARIO en Nueva York, el difunto Bukhari Ahmed.

Le agradecería que tuviera a bien disponer la publicación y distribución de la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(*Firmado*) Henrique Adriano **Da Silva**
Embajador y
Representante Permanente



Anexo de la carta de fecha 21 de abril de 2021 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Guinea-Bissau ante las Naciones Unidas

[Original: español]

En vísperas de la reunión que tiene previsto celebrar los próximos días el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en torno a la situación en el Sahara Occidental, permítame expresarle nuestra preocupación ante los riesgos que planean sobre la región tras la ruptura unilateral por el Frente Polisario del alto al fuego establecido desde 1991. Nos preocupa que tales desarrollos y el empeño del Frente Polisario en seguir ignorando el cese al fuego coloquen de nuevo a nuestra región al borde del precipicio.

Compartiré conmigo que esta dinámica de huida hacia delante no tiene otra explicación que la ausencia de una solución política y duradera que ponga fin a los sufrimientos de la población saharauí en los campamentos de Tinduf y permita la deseada reconciliación de los saharauís.

Es urgente, más que nunca antes, un compromiso firme de la comunidad internacional para impulsar el proceso político y alcanzar, cuanto antes, una solución justa y duradera en conformidad con las resoluciones del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas. En este momento crucial, exhortamos a todas las partes a observar la máxima moderación para favorecer la reanudación inmediata del proceso político y garantizar una atmósfera propicia para el diálogo.

Desde el Movimiento Saharaí por la Paz celebramos y agradecemos los denodados esfuerzos que usted no cesa de desplegar para el relanzamiento del proceso político e instamos a la comunidad internacional a sostener las gestiones encaminadas a la designación de un nuevo enviado personal. Asimismo, exhortamos a todas las partes a participar en la dinámica positiva que usted intenta insuflar en el proceso.

Tenga usted la certeza que no escatimaremos esfuerzo para sensibilizar a la comunidad internacional sobre la necesidad de apoyar sus persistentes esfuerzos para la reanudación del proceso político.

(Firmado) Hach **Ahmed**
Primer Secretario del Movimiento Saharaí por la Paz